

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkat, rahmat, dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi yang berjudul **“Penerapan Pendekatan Matematika Realistik untuk Meningkatkan Kemampuan Pemecahan Masalah Matematika Siswa Kelas VIII SMP Negeri 18 Medan T.A. 2017/2018”**.

Adapun tujuan penyusunan skripsi ini adalah untuk memenuhi tugas akhir sebagai syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Universitas Negeri Medan. Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini begitu banyak keterlibatan dan bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan ribuan terima kasih kepada Bapak Budi Halomoan Siregar, S.Pd.,M.Sc selaku dosen pembimbing skripsi penulis yang telah meluangkan waktu dan pikirannya untuk membimbing penulis dengan penuh kasih sayang. Kemudian kepada Ibu Dra. N. Manurung, M.Pd, Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si, Ibu Prihatin Ningsih Sagala, S.Pd, M.Si selaku dosen penguji. Terima kasih juga kepada Bapak Dr. Edy Surya, M.Si selaku dosen Pembimbing Akademik penulis. Juga kepada Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku Rektor UNIMED, Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd., selaku Dekan FMIPA UNIMED, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si selaku ketua jurusan Matematika, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si, selaku sekretaris jurusan Matematika dan Bapak Drs. Zul Amry, M.Si., Ph.D selaku ketua Prodi Pendidikan Matematika serta kepada seluruh Bapak, Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED.

Terima kasih juga kepada Kepala Sekolah SMP Negeri 18 Medan, Bapak H. Bambang Sudewo, M.Pd, guru bidang studi Matematika SMP SMP Negeri 18 Medan Ibu Drs. Maryam Sitompul dan para guru serta staf pegawai SMP Negeri 18 Medan serta siswa–siswi kelas VIII yang telah memberikan bantuan kepada penulis dalam melaksanakan penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Ayahanda Dohor Sihombing dan Ibunda Herta Siallagan yang senantiasa memberikan semangat, dukungan, doa dan kasih sayang khususnya pada saat-saat penyusunan skripsi ini, Selanjutnya kepada Kakakku tercinta Theresia Fitri Hakna Sihombing dan kedua adik tersayang Darwin Ganda Tua Sihombing dan Agustina Bene Sihombing yang telah

menjadi motivasi terbesar penulis dalam penyusunan skripsi ini, Kepada sahabat-sahabatku tercinta Welni Julitra Damanik dan Sri Rejeki Tamba, yang telah memberi semangat, dorongan dan doa. Teman seperjuangan selama penelitian Susi R.S. Simanullang, teman-teman se-PS Hernita Permata Sari, Mei Wika Sihombing, Hosianna Hutasoit, dan Eymelda. Keluarga kecilku Elisabeth Waruwu, Yusepin Sihotang, Putri Theresia Sagala, Notulen terlaris Mei Lastiar Nababan. Terimakasih pula penulis ucapkan kepada Romauli Sinambela, Fitriyenny Hutabarat, Ido D Situmorang dll yang menjadi motivasi besar dalam penyusunan skripsi ini. Terimakasih juga kepada Ika Purnamayani Purba selaku tetangga yang selalu sabar dan selalu memberi dorongan motivasi. Terimakasih juga kepada teman kost dolok hole ujung yang senantiasa memberikan dukungan. Begitu pula kepada Dik C 2013 yang selalu saling memberi semangat, doa dan dukungan, yang telah menjadi seperti keluarga di masa-masa perkuliahan ini.

Penulis menyadari masih banyak terdapat kelemahan pada penulisan skripsi ini baik dari segi isi maupun tata bahasa, karenanya kritik dan saran yang membangun penulis harapkan demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan kita. Amin.

Medan, Oktober 2017

Penulis,

Sri Wahyuni Sihombing
NIM. 4133111051